

Neu: Ein beweglicher Adventskalender

LANGENHORN (ers). In der Zeit vom 1. bis zum 24. Dezember findet zum ersten Mal in Langenhorn die Weihnachtsaktion „Der bewegliche Adventskalender“ statt. Die lokalen Unternehmen in der

Fußgängerzone rund um die Tangstedter Landstraße, Krohnstieg und Langenhorner Markt halten jeden Tag eine kleine Überraschung bereit, die am jeweiligen Tag im Laden abgeholt werden kann. Der Adventskalender in

Form eines Flyers – ab Ende November in den teilnehmenden Geschäften erhältlich – zeigt Interessierten, welches Geschäft an welchem Tag eine besondere Aktion anbietet. Die Karte und weitere

Informationen zum Projekt LokalChance gibt es auch online unter www.uog-ev.de. Organisiert und unterstützt wird die Aktion durch den Verein Unternehmer ohne Grenzen e.V. und das Projekt LokalChance.